
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月２日）  

                                                                             　　　１－１

 　自　由　民　主　党　　　　　　　　２８番　　　　　　　　宮　　川　　政　　夫

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　県産品の輸出拡大について 知 事 県産品振興戦略

   課

    知事は、県産品の更なる輸出拡大にどのように取り組んで   

　いくのか尋ねたい。   

   

   二　ＪＲ水郡線の利用促進について              生活環境部長 生 活 交 通 課

   

  　　県は、ＪＲ水郡線の利用促進にどのように取り組んでいく

   　のか尋ねたい。

   

   三　国際化の推進について 〃 国 際 課

   

  　　県は、外国人住民が安心して暮らせる環境づくりにどのよ

   　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   　

   四　介護福祉士養成施設への支援について  保健福祉部長 社 会 福 祉 課

   

  　　県は、介護福祉士養成施設への支援にどのように取り組ん

   　でいくのか尋ねたい。

   

   五　保育人材の確保について                   こども未来局長 子育て支援課

   

  　　県は、保育人材の確保にどのように取り組んでいくのか尋

   　ねたい。

   

   六　児童養護施設への支援について            〃 児 童 家 庭 課

   

      県は、児童養護施設職員の専門性の向上にどのように取り

   　組んでいくのか尋ねたい。

   

   

 



                                                                             　　　１－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   七　特別支援教育の充実について               教 育 長 教 育 庁

   

  　　県教育委員会は、公立小中学校における特別支援学級を担

  　当する教員の専門性の向上にどのように取り組んでいくのか

   　尋ねたい。

   

   八　県民の健康増進について 保健福祉部長 健康づくり推進

   課

  　　県は、県民のメタボリックシンドロームの改善にどのよう

   　に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

九　県産農産物の消費拡大について  農林水産部長 農産物流通課 

   

      県は、県内における県産農産物の消費拡大にどのように取

   　り組んでいくのか尋ねたい。

   

十　林業・木材産業について       〃  森 林 計 画 課 

   

  　　県は、林業従事者の定着にどのように取り組んでいくのか

   　尋ねたい。

   

十一　漁業の振興について                       〃  水 産 課 

   

        県は、近年増加しているトラフグ等の安定した水揚げに

   　　向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十二　開かれた学校教育の実現について 教 育 長 教 育 庁 

   

  　　　県教育委員会は、学校と地域の連携・協働にどのように

   　　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

 十三　教職員の多忙化解消について 〃 〃

                 

　　　県教育委員会は、教職員の多忙化解消にどのように取り

　　組んでいくのか尋ねたい。



                                                                             　　　１－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十四　警察行政について  警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

         県警察における信号機の設置方針について尋ねたい。

   

  

 

 

 

 

 

 

 


